



MÁLAGA

La Junta pone en marcha el portal educativo 'Vive Cervantes' para difundir materiales sobre el escritor

Málaga se suma a la conmemoración del cuarto centenario de la muerte del autor de 'El Quijote'

EUROPA PRESS. 22.04.2016

La consejera de Educación, Adelaida de la Calle, ha anunciado este viernes la creación en los próximos días del portal educativo 'Vive Cervantes', con el objetivo de que la obra y figura del autor de andaluces durante este a



[Ampliar foto](#)

**TODOS RIESGOS
A PRECIO DE TERCEROS**
SEGURO DE COCHE



linea directa

CALCULA TU PRECIO EN 2 MINUTOS

* Sujeto a condiciones de la compañía.

Mediterráneo, se suma a la conmemoración del cuarto centenario de la muerte de Miguel de Cervantes. Entre las actividades que acoge, se encuentra la exposición 'La espada y la pluma', comisariada por Diego Estrada e inaugurada este viernes.

El portal 'Vive Cervantes' contribuirá a un mejor conocimiento en las aulas de la obra del escritor, ya que facilitará recursos, materiales, enlaces de interés, etcétera, a la vez que se intercambiarán iniciativas y buenas prácticas.

PUBLICIDAD



inRead invented by Teads

De la Calle ha explicado que el portal abordará la figura del escritor desde la perspectiva más estrictamente curricular y académica, pero también desde otras visiones para adaptarse a las diferentes áreas del currículo y etapas. También va a facilitar al profesorado el acceso organizado a documentos, noticias, recursos y materiales, para su trabajo en el aula o para el ámbito investigador.

"revivir a cervantes"

La titular andaluza de Educación ha destacado que la lectura de los textos cervantinos debe ser la piedra angular de esta efemérides, pero "no debe tratarse de una lectura pasiva, sino que, al contrario, se trata de revivir a Cervantes".

Ha añadido así que en las escuelas andaluzas este acercamiento se va a realizar desde procedimientos atractivos y motivadores: "utilizando estrategias metodológicas actuales vamos a leer y trabajar sus textos más representativos, a entender sus ideas literarias y a encontrar las relaciones interdisciplinares con la historia, la cultura o con la propia diversidad de lenguas, al parangonarlo con Shakespeare".

De este modo, la Consejería de Educación pondrá en marcha un amplio programa de actividades —exposiciones, yincanas literarias, lecturas, etcétera—, que abarca los cursos 2016-2017 y 2017-2018 y para lo que se cuenta con la colaboración del Foro para la Paz en el Mediterráneo.

Los centros educativos cuentan así con unas instrucciones de la Consejería para la celebración del Día del Libro el 23 de abril y la programación de actividades en torno al cuarto centenario de la muerte de Cervantes.

Igualmente, se pondrá a disposición de colegios e institutos propuestas didácticas que vinculen la biografía del autor con aspectos curriculares de los distintos niveles educativos y el desarrollo de competencias clave.

De la torre

Por su parte, el alcalde de Málaga y presidente del Foro para la Paz en el Mediterráneo, Francisco de la Torre, ha resaltado la importancia de esta exposición, junto a otras actividades, al contribuir a que "se conozca más la historia de la tierra de uno".

Por ello, el regidor malagueño ha augurado a la muestra inaugurada este viernes "un gran éxito", tanto en Málaga como en los municipios en los que se exhibirá.

EXPOSICIÓN

Las actividades organizadas por el Foro para la Paz en el Mediterráneo se iniciaron a principios del pasado enero, aunque la inauguración oficial ha tenido lugar este viernes, coincidiendo con la apertura, en la sede que la Universidad Internacional de Andalucía (UNIA) tiene en la capital malagueña, de la exposición 'Málaga y Cervantes: la espada y la pluma'.

La exposición podrá ser visitada a partir del 25 de abril por numerosos escolares, cuyos colegios ya han solicitado fecha y hora, disponiéndose de varios miles de peticiones.

El horario de visitas para los centros de enseñanza será de 09.00 a 14.00 horas, en grupos de 30 alumnos con sus profesores, los cuales serán los encargados de mostrar la exposición gracias al apoyo del que disponen en la página web del foro.

El público en general podrá visitar esta muestra hasta el 27 de mayo, de 09.00 a 14.00 horas y de 16.00 a 18.00 horas, según ha informado el director del Foro para la Paz en el Mediterráneo, Rafael Vidal.

Tras su clausura en la capital, la exposición será entregada a la Diputación para que la traslade a otros municipios. Ya se tiene cerrado el programa hasta finales de enero de 2017, aunque se prevé que siga su recorrido hasta principios de junio de dicho año. Entre las localidades en las que podrá verse, Álora, Torremolinos, Coín o Alhaurín de la Torre, ha precisado el diputado provincial de Cultura, Víctor González.

TEBEO

Aparte de la exposición, las actividades aprobadas por el Foro para la Paz en el Mediterráneo comprenden la publicación de un tebeo del joven dibujante malagueño José Antonio Gómez, con guión de Rafael Vidal.

También la realización de diversos ciclos de conferencias sobre Cervantes; el impulso de su figura, hecho, obras e historia de la monarquía hispánica en los centros de enseñanza; trabajos de investigación a través de la revista 'eXtoicos', y la celebración de la Semana Náutica organizada por el Real Club El Candado, dedicada al autor, la batalla de Lepanto y su cautiverio en Argel.

Síguenos en Facebook para estar informado de la última hora:

PUBLICADA EN LA DIRECCIÓN URL

<http://www.20minutos.es/noticia/2729053/0/junta-pone-marcha-portal-educativo-vive-cervantes-para-difundir-materiales-sobre-escritor/>

ACCEDE A LA NOTICIA ONLINE CAPTURANDO ESTE CÓDIGO EN TU MÓVIL

